
【フリスクの大恥失敗談】 
会社員～独立、成功までの 

時間を大幅に短縮できる懺悔レポート 

内向型のコミュ障で自信なかった僕は 
偏差値37のFラン大学出身、 
手取り15万のポンコツ能なし会社員の状態から 

文章一本で数千万売り上げたり、年商1億円スクールの講師
を務めるまでに成長できた。 



 



僕も、生徒さんもお互い高め合いながら 
自分のビジネスを成功させて 
やりたい事を好き放題やってます。 

…でも、僕はここまでに死ぬほど失敗を 
繰り返してきました。 

多分、損失額でいうと何千万というお金を 
ドブに捨ててる可能性すらある。 

この懺悔レポートは、 
思考停止状態だった昔の僕に向けて 
殴り書きしたものです。 

======== 

大量作業は悪で、時間を無駄にせずに 
効率を重視しろと常々言ってるけど、 

僕も気を抜くと、行動する事を目的にしてしまう。 



もちろん、日々作業したり勉強したりは大事だけど、 

エネルギー落ちて抽象度下がると、 

『予定をこなす事』 
『タスクを片付ける事』 

を目的にしてしまっている自分がいる。 

あくまで売上っていう面だけでいうと、 
ビジネスは成果を出すこと、売上を伸ばすことが 
目的のはずなのに、 

頑張ること、たくさん作業することを 
優先させてしまう。 

そっちの方が考えなくて済む。 
頭使う必要なくて、楽できるから。 

だから、頑張る事に逃げる。 

作業する事で、結果出すことから 
目を背けようとする。 

自分に負荷がかかる事を避けてた。 
無意識に。 



頑張ってれば、ビジネス進めた気になるから。 
まじで何も考えずにやってた。 

頭が回ってない。脳みそ使ってない。 

考える事を放棄してた。 

思えば、会社員時代、スーツの販売員やりながら 
情報発信ビジネスやってる時もそうだった。 

無思考すぎた。 

仕事が忙しいから、時間がないからって言い訳して 
時間無駄にしまくってた。 

仕事終わった後、家で録画してた 
アメトーク観ながらボーっとして、 

明日から頑張ればいいやって。 

まったく何も考えてない。 

何も現状を変えようとしてなかった。 



そのうちタイミング来るでしょって 
思ってた。 

アホ過ぎる。 
タイミングも糞もないよなと。 

当時は 

「ブログ1記事でも書こう」 

「ツイートしよう」 

っていう事を目的としていた。 

が、今思うとそうじゃない。 

やるべき事は成果出すこと、結果を出すこと、 
であって、作業する事ではない。 

そこを履き違えてた。 

何してんねん、と。 



会社を辞めて、脱サラするまでの道筋も 
具体的なプランも計画も見えてないのに、 

とにかく作業しないと、と焦っていた。 

抽象度が下がった分かりやすい例。 

エネルギー落ちて、視座が下がって 
短期目線になっていた。 

もっともっと頭を振り絞って考えろ。 

脳みそちぎれるぐらい頭使ったか？ 
考えたか？ 

もうこれ以上出てこないっていう位、 
アイデア出してみたか？ 

どうしたら現状を変えられるか真剣に 
考えたか？ 

まったく出来てなかった。 

というか、しようとしなかった。 



ブログ書いたり、具体的な目に見える事を 
実践した方が進んだ気になるし、 
そっちの方が楽だから。 

そうすれば上手くいってない 
自分を認めなくて済むし、 
自分の弱い所とも向き合わずに済む。 

僕は自分を傷つけなくなかっただけ。 
傷つくのビビってたチキン野郎だっただけ。 

楽しかしてない。 
楽しようとしかしてない。 

なのに、 

「コンサルして生徒さんの人生変えたい」 

とかブログで公言してたの恥ずかし過ぎる。 

お前がそれできてないやろと。 
自分の人生に責任持ってない。 



昔の僕に言いたいのは、 

現状を本気で変えようとしないと 
ビジネスも恋愛も人間関係も何もかも 
うまくいかないぞと。 

睡眠時間削って死ぬ気でやれとか 
腹を括れとか行動量増やせとか 
そういう問題じゃない。 

20代後半にもなって、 

ずっと実家暮らしで親のスネかじって 
彼女もできず、給料手取り15万で、 
友達にバカにされ続けるの嫌でしょ。 

しんどいでしょ。 

好きな漫画、ゲーム、テレビ全部捨てて 
休みの日も本読んだり教材見て勉強したり 
努力してるのに、 

なのに 
「実家ぐらしで引きこもりってやばいやんｗ」 
って言われるの嫌でしょ。 



仲いい人とか友達とか、周りの誰にも 
理解されない孤独の状態って生きてる 
心地しないよね。 

「コツコツ作業続けたらそのうち結果出る」 

って言って何年経った？ 

いい加減、気付け。認めろ。 
受け入れろ。 

出来てない自分と向き合うのめっちゃしんどいけど、 

ずっと結果出ない方がもっとしんどいぞ。 

いい大人なんだから、正面からぶつかってくれる 
人なんておらん。 

これは自分で気付くしかないんよ。 

誰も厳しいこと言ってくれんよ。 

だから徹底的に考えてほしい。 



どうしたら現状変えられる？ 
何をしたら根本から変われる？ 

どういう行動取れば、自分が関わりたい人と 
交流したり切磋琢磨しあえる仲間に出会える？ 

いま自分がやってるその作業や勉強をし続ければ 
本当に目標達成できる？？ 

頭ちぎれるぐらい真剣に考えてほしい。 
とにかく絞り出し尽くす。 

それでも分からなければ誰かに頼る。 

自分で何でもかんでも抱え込む必要はない。 

話を聞いてほしいんだったら僕に頼ってくれてもいい。 

とにかく抽象度上げよう。 

現状を変えることの方が最優先。 

だから、頑張る事に逃げるな。 



努力に逃げるな。 

理解者がいない辛さはわかる。 

でも気持ち分かるからこそ、 
せめて僕だけは味方でありたい。 

味方だからこそ、ズバッと言わせてもらった。 

でもそれは信頼してるから。 

あなたならきっと前に進めると信じてるから。 

そしていつか一緒にビジネスしたり組めたらいいなと 
思ってる。 

それまで待ってます。


